



Geschätzte Eltern

Ein intensives und spannendes Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Es freut uns zu sehen, welche Fortschritte die Jugendlichen der 3. Klassen machten im vergangenen Jahr. Nun treten die jungen Männer und Frauen aus und sind bereit für die nächsten Schritte im Berufsleben oder in weiterführenden Schulen. Selbständigkeit, Empathie, der Sinn für die Gemeinschaft sowie Flexibilität sind Werte, die wir im Alltag täglich trainieren und auch mit den Jüngeren Schülerinnen und Schülern weiter pflegen.

Besonders den Eltern der 3. Klässler und Klässlerinnen wünschen wir alles Gute und drücken Ihren Söhnen und Töchtern die Daumen für den Start nach der obligatorischen Schule. Auch allen Jugendlichen, die an die Kanti gehen, wünschen wir viel Glück.

Herzlich,
S. Mäder, M. Zwicky

Kinonachmittag

Das Weidenparlament hat einen Kino-Nachmittag für das ganze Schulhaus organisiert. Dies war eine lustige und unterhaltsame Abwechslung im letzten strengen Quartal des Schuljahrs!



Wie geht es weiter nach der Oberstufe?

Rund 75% unserer Jugendlichen der 3. Klassen starten im Sommer eine Berufslehre in verschiedenen Betrieben der Umgebung. Etwa die Hälfte steigt in einen handwerklich/technischen Bereich ein, die andere Hälfte in den Bereich Soziales oder Dienstleistung. Einzelne Jugendliche sind noch nicht bereit für eine Lehre und starten ein Brückenangebot.

Etwa 20% der Austretenden gehen weiterhin zur Schule, sei es in die Kanti, in die FMS oder IMS. Wir wünschen allen von Herzen einen guten Start am neuen Ort!

Sommerferien

7. Juli bis 8. August 2025

Schulstart für alle

Montag, 11. August 2025
8.15 Uhr

Termine



Veränderungen im Team der Lehrpersonen

Zwei Fachlehrpersonen verlassen nach rund zwei Jahren das Team der OS-Weiden. Wir danken Herrn Christian von Euw und Frau Elenice Nader Roos für ihren Einsatz bei uns. Sie haben unser Team in den letzten beiden Jahren verstärkt und stets Hand geboten für flexible Einsätze in verschiedenen Klassen. Frau Ornella Caffi geht diesen Sommer in Pension. Sie hat über viele Jahre hinweg in der Schule RJ gearbeitet und den Jugendlichen Fachwissen im Bereich Englisch und Italienisch vermittelt, sowie die sportlichen und sozialen Kompetenzen der jungen Menschen gefördert. Wir wünschen allen alles Gute!